



Pièces	3 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	202420
Prix	355 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Saint-laurent-du-var - bas des plateaux fleuris- appartement 3 pièces proche toutes commodités, dans une résidence de standing sécurisé avec piscine, au calme , appartement 3 pièces traversant de 74 m2 en rez de-jardin surélevé. Vous y Découvrez un séjour avec cuisine américaine équipé d'environ 34 m2 ouvrant sur une terrasse profonde de 17 m2 exposé sud, 2 chambres donnant sur un balcon, une salle de bain, toilettes indépendants, nombreux rangements. Vendu avec une cave et un parking en sous-sol. Charges mensuelles : 135 eur classe energie D bien en copropriété

Close to all amenities, in a secure luxury residence with swimming pool, quiet, 3-room apartment of 74 m2 on raised garden level. You will discover a living room with an equipped open-plan kitchen of approximately 34 m2 opening onto a deep south-facing terrace of 17 m2, 2 bedrooms opening onto a balcony, a bathroom, separate toilets, plenty of storage space. Sold with a cellar and underground parking. Monthly charges: 135? Energy class D property in co-ownership

L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

